



天津っ子

~Amatsu with your smile~

*「天津っ子」は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

ICT機器の正しい使い方

タブレット端末やスマートフォンなどのICT機器を、学校でも家庭でも使用することが当たり前になってきました。便利な道具ですが、使い方を間違えると個人情報の拡散やいじめにつながることもあります。ふざけ半分でアップした動画が大変な社会問題になることもあります。また、AIの進化により、簡単にウソの動画や画像を作成することもできるようになってきました。学校から貸し出しているタブレット端末は、ネット検索をすれば、不適切な画像や動画が簡単に見えてしまいます。

子供たち一人ひとりがどのような使い方をしているのかを、細かくすべてをチェックすることは難しいです。できることは、正しい使い方を教えていくことです。

日常生活における「マナー」など家庭で教えることはたくさんあります。家庭で教えるべきことがひとつ増えたと思ってください。

天津小では、6月を「情報モラル教育強化月間」にしています。学期に1回、強化月間を設定し、各学年に応じた情報モラル教育を実施していきます。今回は、文部科学省が立ち上げている「情報モラル教育ポータルサイト」の動画を活用して、タブレット端末を使う時の注意点について学習しています。

各家庭でも、タブレット端末やスマートフォン等の使用について「してよいこと」「してはいけないこと」を伝えていただければと思います。



タブレット端末を使う時の注意点を学習する3年生

土曜公開日

6月24日(土)、各学年の授業公開とPTA救急法講習会を実施しました。お忙しい中、ご参観いただきありがとうございます。またPTA救急法講習会では、PTA健康生活部の役員の皆様には、大変お世話になりました。夏休みのPTAプール開放に向けてよい研修ができました。



1年生 算数



2年生 算数

3年生 国語



4年生 体育



5年生 総合



6年生 総合



PTA救急法講習会



家庭科ボランティア

今年度も、地域ボランティアの方に、家庭科学習のお手伝いをいただいています。6年生のエプロンづくりで、ミシンの使い方や作業手順等を見守っていただきました。築澤さん、中西さん、横山さん、庄司さん、上山さんありがとうございました。どの子も、手際よく作業を進めることができました。

地域の方にボランティアとして学習に参加していただくことで、子供たちと地域の方が「顔なじみ」になれます。「顔なじみ」が増えることが、天津小学校コミュニティ・スクールのめざす「笑顔とあいさつでつながる天津っ子」になっていきます。どうぞ、お気軽に天津小学校へお越しいただき、子供たちの学びにご協力ください。



高齢者疑似体験・バイオマス施設見学

4年生が、真庭市社会福祉協議会の福祉活動専門員の池奥さんをゲストティーチャーにお迎えし、高齢者疑似体験を行いました。視野がせまくなり、思うように自分の体が動かせない状況での階段の上り下りの大変さを体感することができました。

6年生は、バイオマス集積基地やバイオマス発電所、CLT工場に見学に行きました。バイオマス発電所では、実際にチップを燃やしているところも見せてもらいました。6年生は総合的な学習で「将来の仕事」について調べています。自分たちの知らなかった仕事を知る機会にもなりました。

